



## FAEMA INFORMA SOBRE SERVICIOS EN LEY DE DEPENDENCIA Y PROMOCIÓN DE LA AUTONOMÍA PERSONAL EN SOLOSANCHO

Un objetivo de FAEMA es implantar **servicios en el entorno rural**, para ello la Directora General de la entidad, **Inmaculada Pose**, junto con el Coordinador Técnico del Servicio de Asistente Personal y una Trabajadora Social participaron en la jornada del sábado en la localidad de Solosancho. La charla formó parte del programa de fiestas patronales de la localidad en honor a San Juan Ante Portam Latinam.

Se informó a todos los asistentes de qué es la Ley de Dependencia y Promoción de la Autonomía Personal y de los servicios que ofrece. Asistieron al acto el Alcalde del municipio de Solosancho **Benito Zazo** y numerosos vecinos de diferentes localidades próximas.

Los vecinos estuvieron muy participativos e interesados en nuevos servicios que no se conocían tales como **Servicios de Promoción de la Autonomía Personal y la figura del Asistente Personal**. Según señaló Inmaculada Pose “estos servicios favorecen en atender a las personas en situación de dependencia, tanto a personas mayores como a personas con discapacidad en el domicilio y crear empleo en el medio rural”. Otra de las cuestiones que quedó patente es que es la colaboración público privado es necesario para implantar servicios de proximidad al ciudadano, trabajar en redes de transporte y realizar actividades comunes entre diferentes localidades.

Uno de los temas que fue más novedoso fue la figura del **Asistente Personal** que lleva a cabo FAEMA **en los domicilios**, “es un programa que va dirigido fundamentalmente a aquellas personas que no desean acudir a los Centros y prefieren un tratamiento más individualizado. Se diseña un plan adaptado a cada persona en función de las necesidades y apoyos que necesita. Puede ser desde programas dirigidos a ayudar en las tareas domésticas, limpieza, cocina, compra, o acompañamiento a citas médicas. También apoyo en la búsqueda de empleo, terapia cognitiva, etc. Es un programa a la carta donde intervienen un equipo de profesionales en función de la necesidad de cada persona” añade la Directora General.

Desde FAEMA muestran su satisfacción por el crecimiento en los últimos años. Actualmente se están atendiendo a 262 personas en Ávila y provincia en diferentes servicios: 50 personas en el Centro de Día, 25 en el Centro Ocupacional, 38 en sus viviendas supervisadas y 49 en el servicio de Asistente Personal. En el programa de Itinerarios Personalizados de Intermediación Laboral se atiende a cerca de 100 personas y se han conseguido en lo que llevamos de año que 8 personas encuentren trabajo. Esperamos llegar a los 66 contratos que se gestionaron durante el 2017. El empleo es una apuesta importante porque es normalizar la vida de cualquier persona y el camino hacia la autonomía personal.

Además, FAEMA cuenta con un **equipo multidisciplinar y especializado** tanto en el Área de Administración como en el Área Social: trabajadores sociales, psicóloga, logopeda, técnicos de intermediación laboral, educadores, cuidadores y asistentes personales, siendo una plantilla de **56 trabajadores** entre FAEMA y su Centro Especial de Empleo de los cuales **15 son personas con discapacidad**.

Un objetivo es seguir ofreciendo servicios de calidad pero sobre todo acercarse a la provincia y crear empleo en el medio rural. De hecho las últimas contrataciones se han realizado, han sido en los pueblos, habiendo contratado a 5 asistentes personales en diferentes localidades de la provincia, siendo uno de ellos del municipio de Solosancho.

Es necesario realizar un análisis de necesidades reales, escuchar a las personas dependientes y aprovechar los locales que ya existen para poder realizar actividades que favorezcan el envejecimiento activo de las personas mayores.

“La realidad de nuestra provincia es muy diferente dependiendo del número de población de cada localidad y la estrategia de intervención e implantación de servicios ha de ser tratada de forma individual en cada pueblo” señala la Directora General de Faema.

Por otra parte, el alcalde de la localidad, Benito Zazo, valoró favorablemente este acto y está abierto a analizar posibles propuestas que favorezcan la mejora de la calidad de vida de todas las personas dependientes del municipio de Solosancho.

Recordar que este municipio se caracteriza también por su talante solidario que desde hace años viene realizando numerosas actividades solidarias a favor de diferentes asociaciones de que trabajan por las personas con capacidades diferentes.

Otro tema que se trató fue el Servicio de **Agencia de Colocación** con el que cuenta FAEMA que es un servicio gratuito y ayuda en la búsqueda activa de empleo para cualquier persona que lo necesite.

***Para más información:***

*Directora General: Inmaculada Pose Parra*

*FAEMA SALUD MENTAL Ávila .920 35 27 32 / 658636244*

[direccion@asociacionfaema.org](mailto:direccion@asociacionfaema.org)